

Bayern-Fans haben auf Stockbahn die Nase vorn

Skiclub und Pomperlbuam trugen Turnier aus

Bad Griesbach. Bereits im Januar haben Skiclub und Pomperlbuam ein Revancheduell vereinbart. Beim Bratschießen traten sie auf dem Lederbacher Weiher gegeneinander an, am Freitag nun wurde auf Asphalt geschossen.

Fast 70 Schützen und Zuschauer waren auf die Asphaltstockanlage in Karpfham gekommen. Und weil auch der Wettergott ein Einsehen hatte und die dunklen Gewitterwolken über dem Austragungsort einfach wegblies, wurde es eine lustige Veranstaltung.

Für das leibliche Wohl hatten als Organisatoren der Bayernfanclub und der SC gesorgt, zum Team ge-

hörten Hermann Moser, Thomas Maurer, Manfred Wagner und Erich Haselsteiner. Salat und Kuchen hatten fleißige Damen spendiert.

Drei Männermannschaften und eine Damenmannschaft der beiden Vereine traten gegeneinander an. Eindeutige Sieger in allen Kategorien waren die Bayern-Anhänger.

Das tat der guten Laune der anderen Teilnehmer aber freilich keinen Abbruch: Das Turnier war eine Riesengaudi, bis in den Morgen saßen die Mitglieder von Bayernfanclub, Asphaltstockclub Karpfham und Skiclub zusammen. – red



Rot dominiert nicht nur auf diesem Foto: Beim Asphaltstockturnier waren die Mannschaften der Bayern-Fans die besten.

– Foto: Rainer